

Après la formation aux méthodes OMS d'évaluation de la transparence et de la vulnérabilité à la corruption dans le secteur pharmaceutique, qui a eu lieu au Bureau régional de l'OMS du 13 au 15 décembre 2010, l'équipe régionale du programme Bonne gouvernance dans le secteur pharmaceutique a présenté ce programme aux évaluateurs nationaux en Égypte, qui s'entreprendront avec les principaux informateurs dans le secteur pharmaceutique égyptien.

Ce programme aide les pays participants à améliorer la transparence et la redevabilité au niveau de la réglementation et de l'achat des médicaments. L'évaluation porte sur huit fonctions de la chaîne pharmaceutique : l'enregistrement des médicaments, le contrôle de leur promotion, l'octroi de licences aux établissements, l'inspection des établissements, les essais cliniques, la sélection des médicaments essentiels, l'achat et la distribution.

Deux évaluateurs nationaux indépendants ont été habilités par le ministère de la Santé, avec le soutien de l'OMS, à mener l'évaluation en 2011. Ce fut l'occasion de discuter de la mise en œuvre d'un plan d'action pour réaliser cette évaluation en Égypte. Les résultats aideront les responsables et les parties prenantes du secteur pharmaceutique à mettre en place un système dans lequel la prise de décision et l'élaboration des politiques se fondent sur des bases factuelles.

### **Lien connexe**

[Bonne gouvernance dans le secteur pharmaceutique](#)

Sunday 28th of April 2024 03:42:03 AM